

どんど焼き

1/14 成瀬台小学校校庭



鳴る瀬

町田市青少年健全育成成瀬台地区委員会日より

第110号
題字：岩崎三幸子

令和6年 3月
青少年健全育成
成瀬台地区委員会
会長 古田玲子

今年度は4年振りにお餅つきが再開され、住民の会から甘酒も提供があり、やっと例年通りのどんど焼きとなりました。



どんど焼きはお正月飾りを火で焚き上げることによってお正月にお迎えした年神様を見送るためにあるそうです。

今年も青空のもと、無事に開くことができました。これも私たちが楽しく過ごすために準備して下さる地域の皆様や場所を貸して下さる学校の先生方のおかげです。ありがとうございます。

新しい年も元気いっぱいがんばるのでどうぞ見守ってください。



子ども会あいさつ 青空子ども会

中山理音

石井柚妃



「りんぐ」による和太鼓の演奏や獅子舞などの披露がありました。



まゆだまは前日に子ども会が集まって手作りし、どんど焼き当日に来場者に配られました。



作って・遊んで in 成瀬台小

10/16 成瀬台小学校体育館・校庭

体育館では大きなゴムボールを使うニュースポーツ
キンボール



校庭では**工作**やストラックアウト



木っ端をボンドで貼り
合わせて好きなもの
作ろう！（木工作）

紙飛行機や牛乳パック
でブーメランを作って
校庭で飛ばす！



「衣食住=つくること」。今は買えば全て手に入りますが、買えない人はどうするのか？つくること
ができない人はどうするのか？それは自分の居住地域で「ちょっとお願い」「ちょっと助けて」と気軽
に言える間柄にたくさん繋がっておくことだと私は思います。多くの方がお気付きの通り「家族」は
完璧ではありません。家族の「セカンド or サードセーフティネット」は「地域の繋がりという網目を
いかに多く持つことか」。地域の大人達と子ども達が様々な材料を工夫して夢中でつくり、みんなで
温かい豚汁とおにぎりを頬ばるデイキャンプ。私は今回2回目の参加でしたが、地域を想ってこれま
で開催されてきた成瀬台地区委員会の方々に、畏敬の念を抱きました。

（木工作担当スタッフ 高木千賀子）

夏休み子ども 早朝ざぜん会

7/22, 8/26 東雲寺

両日あわせて 104 名の小学生が参加しました。



おにぎり大作戦とは…

① おわんにラップを
しいてご飯をよそっ
てもらったら、おにぎ
りの具を選びます。

② 自分でラップを
絞っておにぎり
ができたら、空いた
おわんに熱い豚汁を
もらいます。



③ 校庭にレジャーシートをしいて、友達と
いっしょに「いただきます！」

茶道教室

4/22,5/13,6/24,7/15,8/19,9/23,10/28,11/18,12/16,1/20,2/17,3/9 ゆりの木会館



茶道教室感想

お茶の点て方だけではなく、おじぎのし方や歩き方などの作法も教えてもらいました。季節の和菓子をいただき、自分で点てたお茶を飲みます。想像以上に楽しいです。最初は、ふくさをたたむのがむずかしかったけど、なれたら、上手にできるようになりました。

先生がやさしく、ていねいにおしえてくれるので、とてもわかりやすいです。もっと上手になって、家族にお茶をふるまいたいです。来年もがんばります。

五年 高橋尚佑

なるせだいまつり

9/15 みこし入魂式、前夜祭（映画会） 9/17 みこし巡行 9/16・17 出店、パトロール

おみこしが安全にできるよう酒塩米を供えて皆でお祈りしました。



映画会は雨天で成瀬台中学校の体育館をお借りしました。



編集後記

楽しいイベントが継続できる様に、みんなで地域を盛り上げていきましょう（み）